



GETTY IMAGES

« Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien »

Évitez l'anxiété au supermarché.

- Steven Hercus
- [28/11/2024](#)

Il est probable que vous payez le pain plus cher aujourd'hui qu'à n'importe quel autre moment de votre vie. Il en va de même pour la viande, le lait, les œufs et de nombreux autres produits de base. Les prix de ces produits approchent le double de ce que vous payiez dans le monde d'avant la pandémie. Pour beaucoup, se promener dans les allées du supermarché est angoissant. Il est de plus en plus difficile de mettre du pain sur la table. Cela vous fait vous demander : *À quel point cela va-t-il devenir difficile ?*

Cependant, Dieu nous dit en fait de ne pas nous inquiéter de cette question.

Notez les paroles mêmes de Jésus-Christ : « Si Dieu revêt ainsi l'herbe des champs, qui existe aujourd'hui et qui demain sera jetée au four, ne vous vêtira-t-il pas à plus forte raison, gens de peu de foi ? Ne vous inquiétez donc point, et ne dites pas : Que mangerons-nous ? Que boirons-nous ? De quoi serons-nous vêtus ? Car toutes ces choses, ce sont les païens qui les recherchent. Votre Père céleste sait que vous en avez besoin » (Matthieu 6 : 30-32).

PT_FR

Dieu connaît tous les détails de votre vie. Une hausse des prix, une chaîne d'approvisionnement perturbée, une flambée de l'inflation ou tout autre défi auquel nous sommes confrontés n'est pas un problème pour le Dieu qui lève le soleil dans le ciel chaque jour. Cependant, Sa diligence à répondre à nos besoins dépend de ce qui nous motive chaque jour.

Les paroles suivantes de Jésus étaient : « Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus. Ne vous inquiétez donc pas du lendemain ; car le lendemain aura soin de lui-même. À chaque jour suffit sa peine » (versets 33-34).

Considérez les sentiments de Dieu à l'égard de ceux qui sont focalisés sur le Royaume dans leur pensée, leur vie et leur planification. Dieu est parfait, absolument fidèle à Sa parole. Il promet de subvenir aux *besoins* de ceux qui cherchent premièrement Son Royaume. Cela ne signifie pas une vie confortable et facile. Souvent, Il nous teste et nous éprouve, Il nous fait attendre Ses promesses et Il nous aide à voir nos *désirs* et *besoins* de la manière dont Il les voit (par exemple Jacques 1 : 2-4).

Cherchez-vous le Royaume de Dieu *en premier* ? Examinez vos prières quotidiennes pour en juger. Plus tôt, dans Matthieu 6, le Christ a enseigné à Ses disciples comment prier. « Voici donc comment vous devez prier : Notre Père qui es aux cieux ! Que ton nom soit sanctifié ; que ton règne vienne ; Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel » (versets 9-10).

Cette focalisation sur le Royaume doit être évidente dans nos prières et être correctement hiérarchisée. Une fois que c'est le cas, *alors* Christ nous instruit de prier : « Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien » (verset 11). Dieu connaît nos besoins, mais Il s'attend toujours à ce que nous Lui demandions de les fournir.

C'est crucial : Jésus nous enseigne à demander à Dieu notre *pain quotidien*. Il a dit de *ne pas s'inquiéter* du lendemain (verset 34). Vous ne devez pas vous inquiéter de l'accessibilité du pain demain, tant que vous cherchez le Royaume en premier aujourd'hui.

Permettez-moi de vous donner un exemple. À la fin des années 1920, Dieu a appelé Herbert W. Armstrong à Son service. Après avoir subi plusieurs revers commerciaux sévères, ainsi que le début de la Grande Dépression, les Armstrong sont entrés dans une période de pauvreté qui a duré 28 ans ! Ils recherchaient d'abord le Royaume de Dieu et ont appris à compter sur Dieu pour leurs besoins quotidiens. Ils ont ainsi appris à s'appuyer sur Dieu pour mener à bien l'Œuvre de Dieu qu'Il les a appelé à accomplir.

À partir de 1933, M. Armstrong a diffusé des émissions hebdomadaires à la radio. Dans son émission *Le monde à venir*, il prêchait l'évangile du Royaume de Dieu à venir. En 1942, une opportunité s'est présentée pour des émissions *quotidiennes*. Mais cette transition vers une production quotidienne impliquait une augmentation considérable des dépenses. M. Armstrong savait qu'il s'agissait d'une occasion incroyable, mais ne savait pas d'où viendrait l'argent. Chaque semaine de diffusion devait être payée à l'avance. Il a appelé le bureau de l'Église et a été informé qu'à ce moment-là, le solde du compte bancaire correspondait exactement au prix de la diffusion quotidienne pour une semaine.

« Eh bien, même si c'était notre dernier dollar, Dieu avait pourvu au besoin d'aujourd'hui pour cette occasion colossale qu'Il nous avait offerte ! L'exemple de prière de Jésus nous apprend à demander : 'Donne-nous *aujourd'hui* notre pain quotidien.' [...] Dieu avait maintenant ouvert la plus grande porte jusqu'à présent. Il avait répondu au besoin immédiat de ce jour-là » (*Autobiographie de Herbert W. Armstrong*).

Il a rempli le chèque, et la diffusion quotidienne a commencé. M. Armstrong ne s'est pas inquiété de la semaine suivante, ou de toute autre semaine ultérieure. « J'ai décidé que c'était la responsabilité de Dieu. »

Les réactions des auditeurs ont été immédiatement très nombreuses. Et même si M. Armstrong ne demandait jamais de contributions à l'antenne, il y a également eu une augmentation du soutien financier !

« Le jour où le paiement anticipé de la deuxième semaine pour le temps d'antenne était dû », écrivait M. Armstrong, « j'ai téléphoné à notre bureau. [...] L'argent pour la diffusion de la deuxième semaine était à la banque ! Et, une semaine plus tard, il y en avait assez pour la troisième — et ensuite pour la quatrième, et ainsi de suite ! Dieu a continué, semaine après semaine, à répondre au besoin ! »

De tels exemples démontrent la fidélité et la sollicitude de Dieu. Il est essentiel de se souvenir de ces expériences, car la vie deviendra *effectivement* plus difficile. De nouveaux défis et des obstacles inattendus viendront perturber la vie quotidienne. Pourtant, nous avons les promesses de Dieu ! Cherchez premièrement le Royaume, et vos besoins quotidiens seront satisfaits. Et comme la vie devient plus dure, le besoin irrésistible pour le Royaume de Dieu se fera de plus en plus sentir. Ce besoin aussi, Dieu le comblera très bientôt !